
2 Pièces

42 m²

Réf. 6023-B001-5539182

480 000 €

Les Houches
Appartement à vendre (74310)
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A quelques pas du centre des Houches et du téléphérique de Bellevue,

la  résidence  La  Cordée  de  Bellevarde  profite  d'un  environnement

privilégié et d'un accès à toutes les commodités.Venez découvrir ce T2

d'une  surface  habitable  de  42,60  m²,  situé  au  rez-de-chaussée.  Il  se

compose  d'une  entrée,  d'une  cuisine  équipée  ouverte  sur  la  salle  à

manger et  le séjour donnant accès sur une généreuse terrasse, d'une

chambre  double  et  d'une  salle  d'eau  avec  un  WC.  Ce  bien  bénéficie

d'une exposition Est.Pour vous aider dans l'agencement et sur le choix

des différents matériaux de qualité, un décorateur ...

Just a short walk from the centre of Les Houches and the Bellevue cable car, the

La Cordée de Bellevarde residence enjoys a privileged environment and access to

all  amenities.Come and discover  this  one-bedroom apartment  with  42,60 sqm of

living  space,  located  on  the  ground  floor.  It  comprises  an  entrance  hall,  a  fitted

kitchen opening onto  the  dining  room and living  room with  access  to  a  generous

terrace,  a  double  bedroom  and  a  shower  room  with  WC.  This  property  faces

east.An interior designer is on hand to help you with the layout and choice of quality

materials.A cellar, ski locker and ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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